

西公民館

松前校区愛護部キャンプ

7月24日(土)、25日(日)

の2日間、新居浜市銅山の里、自然の家でキャンプを行いました。車3台に薪、鉄板、網、なべ、食料品などを積み込みました。そして、バス3台に保護者27名、中学生35名、小学生31名の総勢93名が乗り込み出発しました。

中学生は登山口で下車、自然観察しながら約4キロの道のりを徒歩で自然の家まで体験学習しました。

班は10班編成で、自主的活動、協調性、自然とのふれあいに主眼をおきました。

参加した子どもたちの声を聞いてみました。



小学校5年生 久保光枝

キャンプのきもだめしで、おどかさされたのがすごくよかった。虫もいろんなのがいました。レリーフではひまわりを作りましたが、むずかしかったです。けど、とても楽しかったです。

班では、中2の人など、いっぱい友達になり、いっぱい遊びました。みんな優しくかったです。小学校5年生 渡辺 裕

私が、思い出にのこったことは、4つあります。まず1つ目はレリーフです。ひまわりがしたかったのですが、ヨットでした。でも、うまくできてよかったです。2つ目は、花火です。今年初の花火で友達とできてすごく楽しかったです。3つ目は、きもだめしです。すごくこわくて、ドキドキしていたけど、やっているとそれほど怖くなくなりました。4つ目は、寝るときです。ぜんぜん寝つかれなく皆としゃべっていたが、何時の間にか寝ていました。今回のキャンプはおもしろかったです。また行きたいです。※焼き肉おいしかったですよ。



中学校1年生 兵頭 泰

最初にバスで登山口に来て、それから山を登りました。山には見たことのない虫がたくさんいました。きれいな光っている石もたくさんありました。そして、自然の家に着いた時はとてもしんどかったです。レリーフではクジラを作りました。思ったより簡単でした。そのあといろいろなことをしました。とても楽しかったです。来年もまた行きたいです。

中学校1年生 玉井明佳

虹の国のキャンプに行きました。このキャンプに参加するのは2回目でした。今年のキャンプで1番つらかったのは、山登りです。久しぶりに山に登ったので、しんどかったです。山を登り終わった時、周りを見るとすごくきれいで

した。その他、バーベキューなど、いろんなことを体験できて良かったです。また機会があれば参加したいと思います。中学校2年生 竹之内香保莉

今回のキャンプは4回目のキャンプでした。肝だめし、バーベキュー、レクリエーションなど、さまざまな活動をしました。今年の肝だめしはトンネルを通るということで、ほんとうに怖さが増していました。レリーフでは、ひまわりを作りました。けっこう難しかったですと思います。レクリエーションでは、みんなでバレーをしたり、フリスビーをして遊びました。このキャンプで自然にふれあうことができ、思い出もたくさんできて、いい体験をしました。来年はもう中学3年生なので、キャンプに行けるか分かりませんが、行けるようだったら、このキャンプに行こうと思います。

中学校2年生 中川優里

私は、久しぶりにキャンプに参加しました。どれも楽しい思い出ばかりで、とても心に残っています。特に心に残っているのは、レクリエーション、レリーフ、きもだめし、花火などです。夏休みの良い思い出ができました。また、機会があれば参加したいと思っています。

公民館の
9月行事予定

東公民館

16日(木) 13時30分
第3回 高齢者大学
(租税について)

西公民館

4日(土) 10時
フラダンスをしてみよう
5日(日) 8時30分
親子スポーツ大会
11日(土) 9時30分
三世代交流囲碁クラブ
15日(水) 13時30分
第4回 高齢者教室
(交通安全のおはなし)

北公民館

30日(木) 19時
青少年育成会・愛護部役員研修会
講演 ギャラリーしろかわ
浅野幸江先生